



LOGÍSTICA A MEDIDA



Soluciones a medida de alta precisión para el sector logístico.

www.ffvideosistemas.com

LOGÍSTICA A MEDIDA

Una solución pensada para convertir sus instalaciones en un referente del sector logístico



Integraciones

Entorno abierto y compatible con software y hardware de gestión logística.

Nuestra solución permite la integración con soluciones de terceros, operativas en entornos logísticos, siendo de gran utilidad para los departamentos de operaciones y seguridad de la empresa, llevando a cabo una gestión independiente sobre la misma plataforma Geutebrück.

Lectura de matrículas

Acceso de vehículos controlado por el software VAM (Vehicle Access Manager). Solución enfocada a la lectura inteligente de matrículas, almacenamiento de estas y tratamiento para la búsqueda y trazabilidad de movimiento de vehículos entre las diferentes plataformas logísticas del cliente conectadas en red.

Funcionalidades de acceso automático de todos los vehículos autorizados, ya sean camiones, furgonetas o automóviles, un control del registro de los vehículos con autorización de acceso, gestión de los tiempos de estancia e información de los vehículos que se encuentran dentro de los patios en cada instante.

Se encuentra vinculado al proceso de operaciones del centro logístico, siendo una herramienta que añade eficiencia y seguridad a la gestión del control de vehículos.



Entrada y salida de mercancías

El objetivo del control de entradas y salidas del almacén es reflejar las fluctuaciones de inventario con la máxima precisión. El control de entrada y salida de productos en el almacén permite mejorar la visibilidad sobre los movimientos de mercancías que tienen lugar en la instalación de almacenaje.

La entrada de mercancía es un proceso de inventario que le permitirá registrar en el sistema todo aquel producto que llegue, el control de las salidas tiene una importancia capital en la actividad del almacén.





Pick to lighth

Nuestra solución, mediante la integración con herramientas de Pick to Ligth de terceros, aporta al departamento de operaciones la verificación del proceso de preparado del pedido, mediante la grabación de todo el proceso y ordenando cronológicamente el paso del paquete por todos los puestos.

Esta solución permite verificar la correcta preparación del pedido ante incidencias reportadas por el cliente final, reduciendo estas, aportando un valor añadido a la empresa logística y con un retorno de la inversión a corto plazo.



Sorter

Control y trazabilidad del paquete mediante nuestra solución VTT (Video Track and Trace) o VV (Visores vinculados) en aquellos centros logísticos que incluyen cintas transportadoras de paquetería multidestino, teniendo localizado mediante imagen, el movimiento del paquete a lo largo de la cinta, tomando como referencia un momento inicial de lectura y seguimiento de este hasta su fin.

Esta solución facilita conocer de forma rápida la ubicación del paquete y el estado en el que se encuentra (correto, abierto, dañado, o mal embalado).



Verificación

La automatización de los almacenes es una solución ideal para una correcta verificación de los productos que se manejan en los mismos, mediante el escaneo se visualiza el contenido que debe llevar y su posterior verificación.

Para asegurar que los productos sean fáciles de gestionar en estas instalaciones logísticas, hay un trabajo previo de definición de la etiqueta o el marcaje industrial.

Nuestra solución aporta imagen a todo este proceso para su posterior acceso y manejo ante cualquier contingencia o trazabilidad de la mercancía tanto en local como en diferentes localizaciones del cliente.



Clasificación automática

Nuestra solución, a partir de la base de datos generadas por sistemas de terceros integrados y los captados por las cámaras con analítica embebida, permite clasificar y verificar de forma rápida el estado de cada paquete y que este ha sido redirigido correctamente a su destino.

Esta solución agiliza el proceso de clasificación, lo que beneficia a los empleados, y a las empresas, aumentando la productividad, ahorrando tiempo y recursos.



 www.geutebruck.es

 Tlf: +34 91 710 48 04

 info@geutebruck.es



 www.geutebruck.mx

 Tlf: +52 55 6385-8001

 info@geutebruck.mx



En FF Videossistemas llevamos más de 30 años dando solución a las exigencias del mundo de la videoseguridad a través del uso de los sistemas más avanzados y la integración de los mismos con sistemas de terceros.

En la actualidad apostamos por una fuerte inversión en I+D para estar a la vanguardia con las nuevas soluciones del mercado; soluciones orientadas hoy en día hacia el mundo del IoT

INTELIGENCIA ARTIFICIAL | CCTV | SOLUCIONES LOGÍSTICAS

SMART SOLUTIONS FOR A SMART WORLD